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Segunda Reunião de 2019 
ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA OITAVA (148ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO 

ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 

Aos quinze dias do mês de Março do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na Sala da 6ª 1 

fase do Curso EPM – Casa 3 - Bairro Centenário - Campus I, nesta cidade, reuniu-se 2 

Extraordinariamente o Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 148 (2ª de 3 

2019), sob a presidência do Professor Nilson Ribeiro Modro, Diretor Geral do CEPLAN. Estiveram 4 

presentes os conselheiros: Agnaldo Vanderlei Arnold, Alexandre Borges Fagundes, Delcio Pereira, 5 

Fábio Fernando Kobs, Jean Rodrigo Pscheidt, Luiz Cláudio Dalmolin, Mário Ezequiel Augusto e 6 

Moacyr Carlos Possan Júnior. O Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a 7 

sessão.  8 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a ata da 9 

reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata apresentada 10 

foi aprovada por unanimidade. 11 

2 - Expedientes:  12 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou a ausência dos seguintes conselheiros: 13 

Alex Luiz de Sousa e Raquel Fleig, por estarem em compromissos externos assumidos 14 

anteriormente; Irineu Weihermann e Alessandro Huebl, membros externos e Charles Costi, do 15 

CREA, por motivos profissionais. A representação dos acadêmicos continuava vaga nesta reunião 16 

por motivo de renúncia. 17 

03 - Ordem do dia:  18 

3a) Processo nº 01854/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Arlindo Costa, que trata 19 

de Solicitação de afastamento para viagem para participação no Seminário da Água em Piracicaba. 20 

Aprovado ad referendum pelo Presidente do CONCEPLAN em 12/03/2019. Relator: Fábio Fernando 21 

Kobs. O relator apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à homologação do ad 22 

referendum” do Presidente ao processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi 23 

aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 24 

3b) Homologação da eleição de Chefe e Subchefe do DTI: o Presidente fez a leitura da ata da 25 

eleição e submeteu à homologação do Conselho de Centro a Portaria Interna GDG/CEPLAN nº 26 

012/2019, de 11 de Março de 2019, a qual designa as novas Chefe e Subchefe do Departamento de 27 

Tecnologia Industrial, considerando a eleição ocorrida no último dia 11 de Março de 2019: Cleide 28 

Vieira, Chefe do DTI e Édina Elisângela Zellmer Fietz, Subchefe do DTI, para o mandato de 23 de 29 

Março de 2019 a 22 de Março de 2021. Os conselheiros do CONCEPLAN homologaram por 30 

unanimidade os novos Chefe e Subchefe do DTI. O Presidente congratulou-se com o Chefe que se 31 

desliga pelo trabalho ao longo da gestão, parabenizou a nova Chefe e ensejou sucesso à nova 32 

gestão. 33 

3c) Homologação de um nome para Comitê de Pesquisa da Udesc: o Presidente submeteu à 34 

homologação dos conselheiros, o nome do Professor Alexandre Borges Fagundes em substituição ao 35 

Professor Renato de Mello, o qual renunciou à sua vaga no Comitê de Pesquisa da Udesc, por ter 36 

sido removido para o CEAD em dezembro de 2018. Os conselheiros do CONCEPLAN aprovaram por 37 

unanimidade o nome do substituto. 38 

3d) Escolha de um titular e um suplente para o CODESBS: o Presidente fez a leitura do ofício 39 

CODESBS Nº 011/2019, de 05/03/2019 o qual solicita a indicação de um titular e um suplente para 40 

o referido Conselho, preferencialmente sem filiação político-partidária, tendo em vista que deveria 41 

ser escolhido um novo Presidente na sequência. Os atuais membros não poderiam mais ser 42 

reconduzidos. O Presidente salientou que a Udesc já foi escolhida pelo Conselho para presidir o 43 

Comitê de Educação do CODESBS, reforçando a importância desta participação. O Professor Delcio 44 

Pereira colocou-se à disposição para ser o titular e o Professor Luiz Cláudio Dalmolin, para ser o 45 

suplente. Os nomes escolhidos foram aprovados por unanimidade pelo CONCEPLAN. 46 
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04 - Comunicações Pessoais: O Presidente lembrou a todos da cerimônia de Outorga da Grau 47 

marcada para o dia 16 de Março próximo, às 18:00h, nas dependências do Centro Cultural Dr. 48 

Genésio Tureck. Lembrou a importância da participação de todos. O Professor Luiz Cláudio Dalmolin 49 

informou que iniciou um levantamento para verificar a oferta de um curso de Pós-Graduação lato-50 

sensu no CEPLAN, para criar uma cultura de pós-graduação e formar um grupo de professores para 51 

estudar o assunto. Disse que propunha-se a escrever o projeto entre os dois departamentos, na 52 

mesma linha de Mestrado ou outra área de interesse do grupo. O Presidente informou que a 53 

Comissão Especial formada para tratar da criação das Câmaras Técnicas iria apresentar seu primeiro 54 

resultado referente à composição das mesmas, na próxima reunião do CONSUNI. A próxima etapa 55 

deve ser concluída até agosto de 2019. O Presidente informou também que o Professor Salmi da 56 

CAPES, destacou que a produção técnica é imprescindível para aprovação de projetos stricto-sensu 57 

junto ao órgão de fomento estadual assim como a produção bibliográfica. Colocou-se à disposição 58 

para participar do curso de Pós-Graduação. O Professor Luiz Cláudio Dalmolin iria entrar em contato 59 

com todos os professores para marcar a primeira reunião e formar um grupo de discussão para 60 

definição da área de abrangência. O Professor Delcio Pereira manifestou-se dizendo que 61 

independente do tema escolhido, o curso de Pós-Graduação melhoraria a visibilidade da instituição 62 

perante a comunidade. O Professor Alexandre Borges Fagundes indagou sobre a cobrança de 63 

mensalidade em cursos lato-sensu na Udesc. O Presidente destacou que recentemente, haviam sido 64 

aprovados dois projetos com convênios, nos quais a instituição interessada no curso para seus 65 

colaboradores, faz o pagamento e o valor é repassado aos professores envolvidos. O Professor 66 

Moacyr Carlos Possan Júnior disse que independente de ser um curso pago ou gratuito, traz mais 67 

visibilidade à Udesc. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da 68 

qual eu, Crista Spitzner Grohskopf, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, 69 

discutida e aprovada, vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. 70 

São Bento do Sul, quinze de Março de dois mil e dezenove. 71 
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